

# UNE BELLE INITIATIVE

12-06-2012 00:00



Les 2 et 3 juin 2012, plage de la Favière, au port de Bormes-les-Mimosas, s'est tenu le 12ème Sport en lumière.

L'handisport a été invité à rejoindre cette manifestation dans le but de permettre la découverte des différentes activités sportives pour tous les jeunes valides et handicapés.

A la demande de Laurent Leseiguillon, en charge du stand Handi-tennis, le TMO a mis à disposition du matériel (fauteuil de sport, raquettes...).

Représentants du TMO, Gratian Ludovic avec sa femme et son fils, Godefroy Stéphane et Thirault Victoria, étaient présents le 2 juin.

Environ 2000 jeunes étaient attendus sur le week-end.

